



PAULINUM

IN DER MITTE STEHT DER MENSCH

BISCHÖFLICHES
GYMNASIUM
PAULINUM
SCHWAZ

IN DER MITTE STEHT DER MENSCH

Das Bischöfliche Gymnasium Paulinum ist eine Privatschule der Diözese Innsbruck, die im Jahr 1926 gegründet wurde. Wir sind eine Gemeinschaft von ca. 600 Schüler:innen sowie 60 Lehrpersonen, die in einem wunderschönen Gebäude miteinander lernen, lehren und leben. Die Kosten für den Schulbetrieb werden vom Schulerhalter getragen. Dieser hebt deshalb zehnmal pro Schuljahr ein Schulgeld ein.

UNSER LEITBILD

Jede Schule hat ihre Schwerpunkte. In unserem [Leitbild](#) haben wir zusammengefasst, was uns ganz besonders wichtig ist, wenn wir Kinder und Jugendliche in ihrer Entwicklung begleiten. Unser Leitbild trägt den Titel *In der Mitte steht der Mensch*. Das Paulinum ist ein humanistisches Gymnasium. Das bedeutet, dass es beim Lernen an unserer Schule letztlich immer um die Entwicklung von jungen Menschen zu glücklichen, verantwortungsvollen Persönlichkeiten geht.



DAS KANNST DU BEI UNS LERNEN

Im Mittelpunkt des Bildungsangebots am Paulinum steht die Sprache. Neben der Unterrichtssprache Deutsch lernst du ab der 1. Klasse Englisch und ab der 3. Klasse Latein. In der Oberstufe hast du die Möglichkeit, zwischen Altgriechisch und Französisch zu wählen und auch Italienisch oder Spanisch zu lernen. Alle Unterrichtsfächer sind auf unserer [Studentafel](#) zu entdecken. Darüber hinaus kannst du auch weitere Unverbindliche Übungen belegen: z.B. Chor, Orchester, Volleyball, Handball oder Tastaturschreiben.

UNSER SCHULGEBÄUDE

... bietet große Klassenräume, eine riesige Sporthalle, Lernecken mit Couchen, eine der größten Schulbibliotheken Tirols, einen Meditationsraum und eine Schulkirche. Auch unsere gut ausgestatteten Naturwissenschafts- und Informatik-, Musik- und Kunsträume unterstützen dein Lernen. Unsere Schule ist umgeben von Wald und Wiesen mit schuleigenem Biotop sowie verschiedenen Sportanlagen. Die Dachterrasse mit Tischtennistisch und Sonnensegel lädt zum Spielen und Verweilen ein. Denn dass du dich wohlfühlst, ist uns wichtig!



PAULINER GANZTAGSSCHULE • HORT

Seit dem Schuljahr 2021/22 bieten wir am Paulinum für die Unterstufe pro Jahrgang eine verschränkte Ganztagsklasse an. Mehr Informationen dazu gibt es [hier](#). Darüber hinaus können Schüler:innen nachmittags auch im [Hort des UHC Paulinum](#) betreut werden.

Beim Schulbuffet können von allen Schüler:innen während des Vormittags Snacks und für die Mittagspause auch ein warmes Menü bestellt werden.

DAS PAULINER SCHULMODELL

Am Paulinum dauern die Unterrichtsstunden nur 45 Minuten. Die restlichen fünf Minuten werden in geblockten Kursen angeboten, die du selbstverantwortlich nach eigenem Interesse und Lernbedarf auswählst.

Welche Kurse angeboten werden, kannst du auf unserer Homepage unter [Schulmodell](#) finden.



IST DAS PAULINUM DIE RICHTIGE SCHULE?

Du hast dich vermutlich bereits über mehrere Schulen informiert. Wenn du folgende Fragen eher mit *Ja* beantwortest, dann kann das Paulinum die richtige Schule für dich sein:

- Liest du gerne?
- Magst du Deutsch und Mathematik in der Volksschule?
- Bist du ein neugieriger, wissbegieriger Mensch?
- Kannst du gut selbstständig arbeiten?

An unserer Schule können Kinder aufgenommen werden, wenn die Gymnasialreife vorliegt, die durch das Zeugnis der Volksschule belegt wird.

Die Zugehörigkeit zu einem bestimmten Religionsbekenntnis ist nicht Voraussetzung.



DAS AUFNAHMEVERFAHREN

Wenn Sie, liebe Eltern, Ihr Kind gerne am Paulinum anmelden möchten, finden Sie Details zum Tag der offenen Tür sowie zum [Aufnahmeverfahren](#) auf unserer Schulhomepage.

WEITERE INFOS & KONTAKT

Bischöfliches Gymnasium Paulinum
Paulinumweg 1 • 6130 Schwaz
direktion@paulinum.tsn.at
www.paulinum.tsn.at